



ASSEMBLÉE NATIONALE

15ème législature

Santé des adolescents

Question écrite n° 22934

Texte de la question

M. Bernard Perrut attire l'attention de Mme la ministre des solidarités et de la santé sur les résultats des enquêtes nationales de santé menées en 2017 dans les classes de troisième des collèges de France révélant que près d'un quart des adolescents français sont soit en surcharge pondérale, soit obèses. D'après cette étude de la DREES, 18,4 % des adolescents sont en surcharge pondérale et parmi eux, 5,2 % sont obèses contre 17 % d'adolescents en surcharge pondérale et 3,8 % jeunes obèses en 2009. Avec 19,7 % d'adolescentes en surpoids contre 16,9 % chez les garçons, l'étude menée souligne également que les filles sont plus sujettes au surpoids. Si l'utilisation excessive des écrans par cette génération est pointée du doigt, ce phénomène témoigne des fortes inégalités sociales où la surcharge pondérale et l'obésité sont plus élevés chez les adolescents des milieux les moins favorisés : 24 % des enfants d'ouvriers sont en surcharge pondérale et 8 % sont obèses, c'est deux fois plus que les enfants de cadres. Face à cette inquiétante dynamique qui ne cesse de s'amplifier ces dernières années, il l'interroge sur les mesures qu'elle entend mettre en place sur le sujet.

Données clés

Auteur : [M. Bernard Perrut](#)

Circonscription : Rhône (9^e circonscription) - Les Républicains

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 22934

Rubrique : Santé

Ministère interrogé : [Solidarités et santé](#)

Ministère attributaire : [Santé et prévention](#)

Date(s) clé(s)

Question publiée au JO le : [17 septembre 2019](#), page 8168

Question retirée le : 21 juin 2022 (Fin de mandat)